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- Madonna del Pilone 

INTCI7 85 / 2022 24/10/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GIANOTTO Maria Claudia NINNI Sol

AUSILIO Ernesto GIARDINA Giorgio PIRAS Giuseppe

CABBIA Maurizia Stefania GIOVANNINI Domenico RAZZETTI Sara

CAMMARATA Giuseppe INI' Marta Sara RODIA Daniela

CARIA Francesco LAURIA Francesco Paolo SABATINO Silvio

CRISPO Michele LUVISON Romano ZINDATO Maria

D'APICE Ferdinando MARTINO Francesco

DE COLL' Francesca MOISO Daniele

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BRASCHI Massimo

Con la partecipazione del Segretario TEMPO Cristina

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: POTATURA  ALBERI  SULLA  CICLABILE  IN  LUNGO  DORA  FIRENZE
COMPRESI  TRA  I  PONTI  DI  VIA  BOLOGNA  E  VIA  ROSSINI.
INTERPELLANZA AL SINDACO.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

PREMESSO CHE
• la pista ciclabile sul lungo Dora Firenze insiste sul territorio della Circoscrizione 7 ed è percorsa 

quotidianamente da utilizzatori di biciclette e monopattini;
• la pista ciclabile sopra citata si trova in una posizione rilevante e strategica nonchè di 

collegamento tra le principali arterie stradali cittadine;
• lungo tutto il tratto della pista ciclabile e pedonale sono presenti, fortunatamente, degli alberi 

rigogliosi;

CONSIDERATO CHE
• i cittadini e le cittadine devono essere messi nelle condizioni di poter transitare in sicurezza, di 

godere di visibilità, e di non trovare ostacoli lungo il percorso;

RILEVATO CHE
• gli alberi presenti sul tratto di pista ciclabile di lungo Dora Firenze che collega il ponte di via 

Bologna con quello di corso Regio Parco sono cresciuti molto e ostacolano il passaggio dei 
cittadini e delle cittadine che lo percorrono con le biciclette e i monopattini;

• la lunghezza dei rami degli alberi oltre ad ostacolare i passanti, impedisce anche una buona 
visibilità della zona mettendo a rischio la sicurezza delle persone nelle ore serali e notturne;

INTERPELLA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI per sapere se:

• è stato accertato lo stato di fatto degli alberi da parte degli uffici competenti;
• sono previsti degli interventi di potatura lungo il tratto di pista ciclabile in oggetto;
• qualora non fossero previsti interventi a stretto giro, è possibile metterli in programma al fine di 

poter restituire un'area pedonale e ciclabile fruibile alla cittadinanza.

Si allega documentazione fotografica.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara  APPROVATA tale proposta di  INTERPELLANZA AL SINDACO con il
seguente risultato: 
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Presenti e votanti: 24

Voti favorevoli: 24
ALESSI, AUSILIO, CABBIA, CAMMARATA, CARIA, CRISPO, D’APICE, DE COLL', DERI,
GENOVESE, GIANOTTO, GIARDINA, GIOVANNINI, INI’, LAURIA, LUVISON, MARTINO,
MOISO, NINNI, PIRAS, RAZZETTI, RODIA, SABATINO, ZINDATO
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Cristina Tempo

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. INTCI7-85-2022-All_1-all._documentazione_fotografica.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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